

UNTERNEHMEN

LLT feiert 25-jährigen Bestand

Die Lannacher Lager- und Transport GmbH (LLT) zählt zu Österreichs führenden Logistikern im Gefahrgutbereich – und das nicht ohne Grund: 25 Jahre an gesammeltem Know-how machen die Mitarbeiter zu Experten in ihrem Sektor. Diese Erfahrung wird eingesetzt, um für ihre Kunden maßgeschneiderte Logistikkonzepte umzusetzen.

Das RWA-Beteiligungsunternehmen LLT sieht sich als Schnittstelle zwischen Industrie, Handel und Verbraucher. Die LLT sorgt dafür, dass Güter dort ankommen, wo sie benötigt werden und gleichzeitig die Umwelt bestmöglich geschützt wird. Die LLT ist beim Sicherheits- und Qualitätsbewertungssystem (SQAS) des Europäischen Chemischen Industrieverbands zertifiziert und arbeitet nach ISO 9001-Standards.

„An unseren beiden Standorten Lannach

und Korneuburg können auf insgesamt 9.000m² mehr als 5.900t gelagert werden“, so Geschäftsführer Christoph Mader. Und auch der wirtschaftliche Erfolg stimmt: 1992 umfasste die Lagerkapazität weniger als 1.000t, 2015 wurden knapp 14.000t an beiden Standorten umgeschlagen. Der Umsatz stieg von 280.000€ (1992) auf 4,47 Mio. €.

Seit 2013 gibt es in Lannach die Möglichkeit, Produkte auch in einem Kühlraum (Kapazität 50t) zu lagern. In Korneuburg wurde die notwendige Erweiterung der Büroräume 2015 abgeschlossen. Für 2017 sind die nächsten Expansions-schritte geplant.

Neu ist das Internetportal „Dilos.net“. Das System bindet Kunden, Lieferanten, Geschäftspartner und mobile Mitarbeiter an das Lagerverwaltungssystem der LLT an. So können Daten jederzeit aktuell abgerufen werden.



Christoph Mader, LLT Geschäftsführer:
„Seit der Gründung in Lannach am 30.4.1991 hat sich die LLT prächtig entwickelt.“



Die Büroräume am Standort Korneuburg wurden 2015 erweitert und modernisiert.